



# 厚南小だより



令和5年度《7月号》 発行：宇都市立厚南小学校 令和5年6月26日

チャレンジ目標「進んでいさつ だまって掃除 天気のいい日は外あそび」

## 児童会スローガン決定！

### 「給食残さず 右側歩いて 仲良くできる厚南小」

校長 藤中 俊臣

去る5月27日(土)さわやかな青空のもと、4年ぶりに全校児童が一堂に会する形で運動会を実施しました。開・閉会式では「厚南コール」や「厚南エール」で全校の一体感を感じることができ、各学年の演技では、他学年からの応援や拍手で、学年を越えた絆を感じることができました。運動会のスローガン「最後まで 笑顔で 思い出に残る 運動会にしよう」の言葉通り、笑顔いっぱいの素敵な時間となりました。

たくさんの保護者や地域の皆様にご来校いただき、温かい励ましの声を掛けてください、改めて厚南校区のつながりの強さを感じたところであります。ご参観いただいた皆様、本当にありがとうございました。



最上級生として、全力で「厚南エール」を叫ぶ6年生！

## PDCAサイクル×子どもが主役 → よりよい厚南小の実現を！

学校では、今回の運動会のような大きな学校行事から、日常的な45分間の授業まで、様々な教育活動を展開しています。それは全て「子どもたちの学びや育ち」の充実に向けた取組であり、言い換えれば、全ての教育活動は「手段」であって「目的」ではないと考えています。

そこで、学校では「PDCAサイクル」の考え方を取り入れ、日頃から教育活動を「何のために」行っているのか意識し、「子どもの学びや育ち」につながっているかどうかを点検することとしています。

PDCAサイクルとは、Plan(計画) Do(実行) Check(評価) Action(改善) の循環のことです。例えば、教育課程(Plan)に基づいて実施された運動会が終了(Do)した後、しっかりと振り返り(Check)、改善点が見つかれば次年度の計画に反映(Action)させ、よりよい運動会にアップデートしていくといった具合です。

先日、代表委員会で、今年度の児童会スローガンを決定しました。これは全校から集めた本校の課題をキーワードにまとめ(Check)、その解決に向け、新スローガンという形で言語化(Action)されたものです。今後、委員会活動や学級・学年等で、スローガンの具現化に向けた作戦(Plan)を立て、実行(Do)していくことになります。

本校では、学校課題を解決し、よりよい厚南小の実現に向け、今日もPDCAサイクルが回り続けています。



# 「体力向上」に向けて取り組んでいます！



室内で過ごす時間の増加、外あそびの機会減少等を原因とする「児童の体力低下」が全国で叫ばれています。本校も同様の課題を抱えています。体力の低下は、生きる力の根底にある基礎的な活力の低下と言えます。厚南小学校の子どもたちが、生涯にわたって健康を保持増進し、未来をたくましく生きていくよう、学校全体で取り組んでいるところです。秋には第2回の体力テストを予定しています。自身の体力向上をめざし、子どもたち主体の取組となるよう進めていきます。

【体育館には運動のポイントを示したパネルを掲示しています】

## 7月の行事予定

1	土		17	月	海の日
2	日		18	火	個人懇談会① ALT
3	月	いじめ問題対策会議① ALT SC(午後) 安全点検	19	水	個人懇談会②
4	火	ALT	20	木	終業式 ALT
5	水	委員会活動	21	金	
6	木	ALT	22	土	
7	金		23	日	
8	土		24	月	
9	日		25	火	
10	月	ALT	26	水	
11	火	さわやかあいさつデー ALT	27	木	
12	水		28	金	
13	木	ALT	29	土	
14	金		30	日	
15	土		31	月	
16	日				

夏季休業 (7/21~8/24)

## ◆8月の主な行事予定

25日(金)始業式 28日(月)SC来校(午前) 給食開始 一斉下校 30日(水)委員会活動

<学校閉庁日について>

8月10日(木)、14日(月)、15日(火)、16日(水)は学校閉庁日です。緊急時は、宇部市教育委員会学校教育課(0836-34-8611)へ連絡してください。

